



## Cobre sigue al alza en los mercados mundiales

### Description

El cobre, primer producto de exportación de Chile, logró nuevas alzas en los mercados internacionales y rozó los seis dólares la libra, el máximo del año que está por concluir.

En la reapertura tras los feriados de Navidad, el metal rojo alcanzó en la Bolsa de Metales de Londres los 12 mil 919 dólares la tonelada, lo cual significa 5,9 por libra.

Con esto, el cobre cierra 2025 por todo lo alto y logra el mejor desempeño de los últimos 16 años, si bien los motivos parecen obedecer más a razones técnicas que de producción.

Los últimos 12 meses estuvieron marcados por interrupciones, como la ocurrida en la mina chilena El Teniente, la más grande del mundo, tras un derrumbe que costó la vida a seis trabajadores.

Por otra parte, la guerra arancelaria desatada en 2025 por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, es fuente de mucha incertidumbre a nivel global.

La Casa Blanca debe tomar alguna decisión sobre el cobre a mediados de 2026, pero ante un eventual encarecimiento muchos operadores están haciendo grandes envíos hacia el mercado estadounidense y crean escasez en el resto del mundo.

A todo ello se agrega que muchas fábricas procesadoras de cobre en China disminuyeron su actividad o cerraron temporalmente.

En todo caso, el mercado cambiario de Chile no tuvo una reacción ante las noticias del alza del cobre y el dólar subió a 907 respecto al peso.

Lucas Saavedra, analista de mercados Capitaria, citado por el sitio digital Emol, dijo que están a la espera de datos clave de la inflación y la situación laboral en Estados Unidos, que podrían cambiar las decisiones de política monetaria en la Reserva Federal.

El Maipo/PL

### Date Created

Diciembre 2025